

令和2年度モニター通信における意見及び回答⑨

意見

【協働・行政改革】経費削減について（要旨）

市政モニターに配布している資料以外もそうですが、このような紙媒体で配布するのをやめたら、郵送料、コピー代（紙インク）、手間が減り、かつ環境にも優しいと思います。

今やほとんどの方がスマホ等を所有しているので、HP等に電子データ（PDF等）を掲載し、ダウンロードしてもらった方が良いと思います。

回答

現在、市政モニター会議をはじめとした、市が開催する多くの会議において、資料は紙媒体で事前に郵送又は当日に配布している状況です。

会議の内容によりますが、出席者には様々な年代、生活環境の方がおり、スマートフォンなどの情報通信機器の使用に不慣れな方もいらっしゃることから、すべての会議において、ホームページから資料をダウンロードする等の方法を取ることは難しいと考えます。

しかしながら、御指摘いただいたとおり、経費削減や環境への配慮の点においては、有効な手段であると考えますので、いただいた御意見につきましては、全庁で共有し、今後の参考とさせていただきます。

貴重な御意見、ありがとうございました。

担当：秘書課 秘書広報係 電話：32-1173